

Ressort: Entertainment

Sebastian Koch erlebte "MeToo-Situationen"

Berlin, 03.10.2018, 01:00 Uhr

GDN - Der Schauspieler Sebastian Koch erlebte nach eigenen Angaben am Anfang seiner Karriere auch "MeToo-Situationen". Auf die Frage, ob es ihm passiert sei, dass ihn jemand zu etwas drängen wollte oder sich ihm körperlich nähern, sagte Koch den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Mittwochsausgaben): "Natürlich. Aber man kann ja selbst entscheiden. Ich habe viele Situationen erlebt, in denen ich dachte, wenn du das jetzt nicht machst, dann kann deine Karriere zu Ende sein", so Koch.

Er habe aber immer "bei sich bleiben wollen". Es sei dabei auch nicht immer nur um Sex gegangen. "Mir hat mal ein großer deutscher Produzent gedroht, wenn ich sein Angebot nicht annehme, wäre meine Karriere zu Ende. Ich habe trotzdem Nein gesagt", so Koch. Dazu habe er immer die Kraft gehabt. Nur selten hätte er einen Job wegen des Geldes angenommen, so der Schauspieler.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-112824/sebastian-koch-erlebte-metoo-situationen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619